

#NORD 06. September 2022

# BG Fernverkehr Hannover/ Bremen: Seminar in Bad Zwischenahn

Ende August hat sich die EVG Betriebsgruppe DB Fernverkehr Hannover/Bremen in Bad Zwischenahn zu einem dreitägigen Seminar getroffen. Das Thema: „Die Rolle der Gewerkschaften in Deutschland.“



Der Seminarleiter Henning Kucz empfing alle Teilnehmer:innen und die beiden EVG-Sekretäre Michael Kerl und Dirk Bohlmann. Zunächst wurde der Ablauf der Veranstaltung besprochen und im Anschluss wurden Argumente zur Mitgliederwerbung gesammelt.

Hier lag der Themenschwerpunkt auf den Leistungen vom Fonds soziale Sicherung, der viele Vorteile für unsere Mitglieder bietet. Der Tag wurde mit einer sportlichen Aktivität auf einer Kegelbahn beendet. Am zweiten Seminartag wurde es im Seminarraum interessant: die Sozialpartner BAHN-BKK, GUV/FAKULTA und das BSW gaben weitere wichtige Informationen zu

ihren Angeboten und Leistungen. Am Nachmittag ging es zu einer Fahrt über das Bad Zwischenahner Meer mit den wichtigsten touristischen Sehenswürdigkeiten und der Geschichte des Meeres.

Der letzte Tag des Seminars begann mit der EVG-Betriebsgruppen- Arbeit von DB Fernverkehr Hannover/Bremen: Wie binde ich Mitglieder ein, welche Vorteile hat die BG, welche Argumente für die Werbung neuer Mitglieder und für die gesellschaftliche Akzeptanz gibt es? Zum Ende erfolgten aktuelle Berichte von den EVG-Sekretären zur allgemeinen Lage bei der Deutschen Bahn AG und zur anstehenden EVG-Tarifrunde 2023.

Zum Schluss des Seminars wurde eine Feedbackrunde eingeleitet, in der sich alle Teilnehmer:innen einbringen konnten. Alle sind anschließend mit den guten Gefühl nach Hause gefahren und freuen sich auf die nächste Veranstaltung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)